



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

DISTRICT 2590/CHARTERED MAY 29-1976/WEEKLY BULLETIN

2012-2013年度 R.I.会長 田中 作次



第2590地区 ガバナー

露木 雄二

- 会長 飯田泰之
- 会長エレクト 伊東英紀
- 副会長 山田正憲
- 副会長 吉田隆男
- 幹事 西山潔
- 副幹事 山本芳弘
- 会計 朝日達夫
- 副会計 金森欣一
- S A A 横溝亘
- 副S A A 矢野修二
- 副S A A 河野明光
- クラブ会報 森永健

●クラブテーマ「調和・Balance」●



写真提供 小池將夫会員

事務局 ホテルキャメロットジャパン内 〒220-0004 横浜市西区北幸1-11-3
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)

例会場 ホテルキャメロットジャパン **創立記念日** 昭和51年5月29日

(URL) <http://www.kanagawahigashi.com/>

E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

2012-2013年度 第11週報 No. 1758 2012年(平成24年)9月21日 第1758回例会記録 9月28日発行

司会

山本 芳弘 副幹事

特別行事

結婚祝金贈呈 田口健太郎 様

点鐘

飯田 泰之 会長

齊唱

「それでこそロータリー」

四つのテスト

長井 章 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)



ゲスト紹介

永田砂知子 様 (ゲストスピーカー)

本日(9月28日)のプログラム

- ◆ 齊唱 「手に手つないで」
- ◆ 献立 真鯛のポワレ
- ◆ 卓話 「『新世代のための月間』にあたり」

第2590地区 新世代奉仕委員会 委員長 樋口 明 様
(紹介者 青柳 紀 会員)

ビジター紹介

横浜西RC 遠藤 孝也 様
横浜旭RC 吉原 則光 様

誕生日祝

角田 伯雄 会員（9月22日）

結婚記念日祝

中野 真理 会員（9月23日）

**会長報告**

飯田 泰之 会長

- ・9月度定例理事会報告
- ・R I 事務局より、この度ベネファクターになられました友添辰哉会員に認証状と認証ピンが届いておりますので贈呈します。

**幹事報告**

西山 潔 幹事

- ・9月30日でクールビズを終了致します。

委員会報告

社会奉仕委員会 委員長 金森 欣一

2012年9月14日（火）にメモワールプラザソシア21においてクラブ社会奉仕委員長会議が開催されました。その出席報告を致します。

当日は神奈川東ロータリークラブの例会日でガバナーの公式訪問日でしたが、例会後に行ってみると、露木ガバナー、中川第4Gガバナー補佐の両氏も参加されており、役員の方々はつくづくお忙しいものだと感じました。

最初に地区補助金についての説明が三神地区人道的補助金委員長よりありました。2590地区においては62クラブ中22クラブがこれを利用しているとのことです。申請のタイミングなどが新年度に入って直ぐなので、単年度主義のロータリーとしては前年度のうちから考えておかないと、実際に活用するのはかなり難しいと感じました。

次に川野パストガバナーより、東日本大震災の寄付金について、お話しがありました。2590地区では総額2650万円の寄付金が地区に寄せられましたが、この内310万円が被災地への見舞金として送られ、2340万円は「ロータリー希望の風奨学金」に使われることでした。この奨学金は月額5万円を被災児童の大学生、短大生、専門学校生に入学してから卒業するまでの間、継続して給付し返還を求めるものです。これにつきましては「ロータリーの友 8月号」横組み22~28ページに詳しく書かれていますので、是非ご一読いただければと思います。

最後にグループ毎に各クラブいちおしの社会奉仕活動を討議し、ガバナー補佐がそれを発表致しました。各クラブとも独自の取り組みをしていることが解かりましたが、第4Gでは、クラブメンバーに東電の社員がいらっしゃる横浜東ロータリークラブが大熊町、双葉町、浪江町にカーナビを贈ったり、双葉町の子供新聞に放射能についての記事を提供するなど、かなり具体的な取り組みをされていました。また、神奈川ロータリークラブでは、神奈川区内の新小学1年生に交通安全のためのランドセルカバーを寄付していることが報告されました。これはかかる費用の少ない割にロータリーの認知度を高めるのに有効だという意見でした。

我が神奈川東ロータリークラブは、七ヶ浜町に対する支援などを発表しましたが、ふるさと納税という方法は各人の負担感が少なく、行き先が見えるという実質的な支援として高い評価を頂きました。

スマイルボックス 河野 明光 副SAA

横浜西 RC 遠藤孝也様 MAKE UP で参りました。よろしくお願ひ致します。

横浜旭 RC 吉原則光様 久しぶりにメーキャップに参りました。よろしくご指導、ご教示をお願い致します。

中野真理さん 結婚記念日祝い、ありがとうございます。結婚3周年、夫婦としてもまだまだひよっこです。

飯田泰之君 ゲストスピーカー 永田砂知子様、本日の卓話、よろしくお願ひします。

月山 勇君 小池先生、先週はご馳走様でした。次回の大間の鮪とか、期待が膨らみます・・・。

加藤仁昭君 小池さん、先日はお世話になりました。

西山 潔君 永田砂知子様、ようこそいらっしゃいました。本日の卓話、よろしくお願ひ致します。楽しみにしております。

山田富雄君 先日のボーイスカウト大会、青柳さん、吉田さん、白鳥さん、森永さん、お世話になりました。大変楽しい一日でした。

伊東英紀君 永田様、卓話、よろしくお願ひします。

伊澤政宏君 先日は、小池様、ありがとうございました。次回もよろしくお願ひ致します。

山田正憲君 永田様、本日のお話、楽しみにしています。よろしくお願ひ致します。

天野公史君 小池先生、先日は大変貴重なものをありがとうございました。家族で喜んで頂きました。

田口健太郎君 この度は、多大なお心遣いを頂戴したこと、心より感謝致しております。何卒、末永くお導き頂きますよう、お願ひ申し上げます。

茂木知子さん ~自慢~居酒屋で、内柴被告が強姦か合意かで、馴染みのお客さんたちでケンケンガクガクと話が盛り上がりました。強姦派の主人が「自分は子供より若い女性のスタッフに囲まれているが一回も手を出したことはない」と自慢げに言いました。居合わせた女性スタッフから「あつたり前じやん」とヒンシュクの声があがりました。

白鳥厚夫君 ゴルフ会、3つ出て疲れました。大会を準備してくれた方に感謝致します。ありがとうございました。

小山市康君 永田砂知子様、本日はよろしくお願ひします。どんな音色が会場を包むのか楽しみです。

河野明光君 娘と孫を連れて外食をした時の話です。席に着くなり娘に「もう、そろそろ婚活でもしようかな」と言いますと、それを聞いた孫が「じいじ、僕もトンカツにする」と言い出しました。・・・続き・・・同席していた上の孫娘が母親に「婚活ってなに?」と問いますと、「コ・ン・カ・ツだから狐のカツじゃないの」と答えていました。

斎藤さんは美術大学の学生のときに、研修旅行で訪れた京都のお寺で水琴窟という日本古来の音の装置に出会い、感動しました。そして水琴窟からインスピレーされ創ったのが、波紋音です。波紋音は、どこかの国の民族楽器でもなく、古くから日本にあったものでもなく、完全に斎藤さんが開発したオリジナルの楽器であり、作品です。鉄を鍛造して作ったのですが、打面にスリットが入っているので、ひとつの波紋音からいくつもの音が出ます。ドレミでもなく、ある決まった音階があるわけでもありません。ひとつずつ手作りなので、出る音もそれぞれちがい、一個ずつが世界で一つしかない一点ものです。

私はこの波紋音に1997年に出会いました。幼いころよりクラシック音楽の教育を受け、東京芸術大学を卒業し、その後もクラシックのパーカッション奏者としてキャリアを積んでまいりましたが、クラシックの世界で自己表現する難しさを感じ始めた時期でした。譜面を捨て即興音楽の世界へ飛び込み、世界の各地でジャンルを超えた音楽活動をしていくなかで、この波紋音に出会いました。初めて聞く波紋音の音は、静かだが確固たる一つの宇宙を持った音だ、と思いました。ひとつ、ふたつ、とだんだん波紋音が増えしていくうちに、波紋音だけでひとつの世界を表現してみようという気持ちになりました。

少しずつコンサートをし、2005年に一枚目のCD「波紋音」をリリースしたあと、多くの反響があり、コンサート依頼がどんどん増えてきました。07京都法然院、08高知竹林寺、09パリ、10アルテピアッソア美唄、11横浜三溪園・燈明寺、12札幌モエレ沼公園ガラスのピラミッド、など各地の素晴らしい空間で演奏してまいりましたが、どこへ行ってもこの波紋音は新しい楽器にもかかわらず、受け入れていただいています。生れる前の記憶がよみがえる、とか宇宙を感じるなど、スケールの大きい感想をいただいています。この音には単なる音楽を超えたものがあるかもしれません。

今年8月、奈良・天河神社へ奉納演奏をして参りました。古代、音は大地を鎮めるもの、神に祈りを捧げるものでした。時代は遙かに進んだかに見える現代ですが、大きな災害が起った今こそ、自然への畏怖の念を思い起こすときではないでしょうか。古代シャーマンが果たした役割のように、私の音が少しでも場を浄化し、鎮められれば・・・と願うものです。



出席報告 山田 富雄 出席委員

会員総数	56名	(39+17)名
出席会員数	40名	(29+11)名
出席率		80.00%
ゲスト	1名	ビジター
前回補正後	92.31%	前々回補正後
		92.45%

卓 話

「鉄の創作楽器・波紋音と私」

波紋音奏者 永田砂知子 様
(紹介者 小山 市康 会員)

本日は神奈川東ロータリークラブの皆様に鉄でできた楽器・波紋音(はもん)を紹介します。

この波紋音は、美術家である斎藤鉄平さんが作ったものです。

直前会長・直前幹事慰労会開催

平成24年9月21日（金）、横浜ベイシェラトンに於いて、加藤仁昭直前会長と天野公史直前幹事の慰労会が盛大に開催されました。一年間ご苦労様でした。



加藤直前会長挨拶



花束贈呈

歓談



天野直前幹事挨拶



記念品贈呈

次回《10月5日》の卓話予定
テーマ「LEDなどからの青色光は体に悪いのか？」
東海大学 総合科学技術研究所 準教授 竹下 秀 様
(紹介者 小山 市康 会員)